
 

 

Protokoll vom 14.03.2024 zur Mitgliederversammlung SPVGG. Sterkrade- Nord – Abteilung 

Badminton 

 

Beginn: 19.00 Uhr 

 

Top 1 Begrüßung / Protokollführung / Anträge / Teilnehmerliste / Beschlussfähigkeit 

 

− Begrüßung durch den Abteilungsleiter Andre Faberski 

− als Protokollführer wurde Stefan Korn benannt 

− keine weiteren Anträge 

− Teilnehmer: Siehe Teilnehmerliste 

− Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 

Top 2 Berichte 

 

− Bericht Abteilungsleitung 

Die Mitgliederzahl entwickelt sich gesund in Richtung 200. Der Abteilung geht es gut, 

allerdings muss in wirtschaftlicher Hinsicht nachgesteuert werden. 

− Bericht Geschäftsführung 

Veranstaltungen 2023 voller Erfolg 

Ausrichtung Turniere 

Fahrradtour 

Vereinsfahrt 

Nikolausmarkt 

Auch für 2024 stehen wieder viele Events an. 

Sportliche Situation 1. Mannschaft 

Babolat: Es kommt zu Verzögerungen 

Aktuelle Situation zu Ballpreisen und Trikots 

Wirtschaftliche Situation 

Ausgaben gestiegen 

Mitgliedbeiträge decken aktuell nicht unsere laufenden Kosten 

 

− Bericht Kassenwart 

Übernahme der Aufgabe des Kassenwarts zum Jahreswechsel 23/24 

Zeitgleiche Veränderung der Kassierer im Hauptverein 

Dadurch geänderte Vorgehensweisen 

Viel mehr Aufwand für Vorstand und Mitglieder (bspw. O-Belege) 

Kosten explodieren 

Einnahmen stagnieren 

Pläne zur weiteren Finanzierung der einzelnen Kostenpunkte stehen 

 

− Bericht Kassenprüfer: Die Kassenprüfung hat ohne Beanstandungen durch Finn Schwarz 

und Kai Janßen am 27.2.24 stattgefunden 

 

− Bericht Sportwart 

Ende der Saison 5 Senioren Mannschaften 

Alle Mannschaften in oberer Tabellenhälfte 

1. & 2. Mannschaft aufgestiegen 

3. Mannschaft 

Marie Sophie Stern  

Meistertitel MD U19 

Ruhr International Mixed 1. Platz 



 

 

Viertelfinale DD der DM 

Antritt Weltmeisterschaft U19 

Fabienne Deprez Silber-Medaille DE O19-DM 

Bestes Sieg-Niederlagen Verhältnis aller Mannschaften 

Ramona Hacks Meiste Ligaeinsätze 

Mirco Achzenick: Für die meisten Ligen gespielt 

Insgesamt spielten 55 Spieler für Nord 

Einige Plätze auf dem Treppchen auf Ranglisten  

11 unterschiedliche Spieler in insgesamt 16 Treppchenplätzen 

Meisten Platzierungen durch Arne und Ramona 

Einigen Zuwachs für unsere Mannschaften im neuen Jahr: 

• Max Maas, Emilie Mölleken, Julia Benesch, Linus Emmerich, Enrico Simonella, 

Marie Fein, Mark Liffers, Niclas Lohau, Yaro van Delsen, Iljo van Delsen 

• Weitere folgen 

Umstellung der Spielberichte auf Kohlepapier 

Großes Dankeschön für die großartige Unterstützung, insbesondere bei Auswärtsspielen! 

 

− Bericht Jungendwarte 

Schülermannschaft 2:In starker Staffel einen guten 3. Platz erreicht, 2. Bester Spieler ist 

Quereinsteiger Niklas mit 15/16 Spielen, alle Spieler der Mannschaft haben eine positive 

Spielstatistik 

Schülermannschaft 1: Staffelsieger!! Insgesamt nur 11 Spiele verloren, Beste Spielerin ist 

Julia (16/16 Spiele), dicht gefolgt von Anastasia (13/14 Spiele), alle Spieler der Mannschaft 

haben eine positive Spielstatistik 

Jugendmannschaft 1: Bezirksligameister! (7 S – 3 U), Bester Spieler Marius Olland (17/18 

Spiele), dicht gefolgt von Salih & Simon (14/18 Spiele), sowie Fiona (13/18 Spiele), 

Nächstes Jahr Verbandsliga! 

Turnierergebnisse: Ergebnisse der VVE: 

ME u17: Fiona 8.Platz 

MX u17: 5.Fiona/ Marius  + 6. Platz Simon K./ Charlotte 

JD u17: 3. Platz Marius/ Simon 

JE u17: 9.Marius  + 14. Platz Ben  

MD u15: 3. Julia/ Tonia  + 4. Platz Klara/Paulina 

MX u15: 6. Platz Niklas/ Tonia 

ME u15 : 7. Julia  

WDM MD u 15: 9. Platz Julia/Tonia 

 

− Bericht Medienbeauftragte 

Vergleich:  

2022 = 340 Abonnenten → 2024 = 874 Abonnenten 

Größter Anstieg der Reichweite bei „Einstieg“ in die Welt von Social Media 

Wichtigkeit von Präsenz & Kontinuität  

Einführung der neuen Webseite und einheitliche Mailadressen 

Zahlreiche Fortschritte durch verbesserte Struktur und gestiegener Reichweite 

Einführung und Wiederbelebung des Podcasts mit regelmäßigen Folgen 

Aktuell hohe Reichweite v. a. durch Reels und Berichte der DM 

Ziel: Vereinsleben vermitteln & unsere Spieler bei den sportlichen Erfolgen unterstützen 

 

 

Top 3 Aussprache zu TOP 2 

 

Es gab keine Wortmeldungen. 



 

 

 

Top 4 Entlastung des Vorstandes 

 

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 

 

Top 5 Wahlen 

 

1. Als stellvertretende Abteilungsleiterin wurde Christiane Bringenberg vorgeschlagen. Es gab 

keine weiteren Vorschläge. Sie wurde einstimmig für zwei Jahre gewählt und nahm die Wahl 

an. 

2. Als 1. Geschäftsführer wurde Marius Wefers vorgeschlagen. Er wurde einstimmig für zwei 

Jahre gewählt und nahm die Wahl an. Als 2. Geschäftsführer (unterstützend für 1 Jahr) 

wurde Steffen Triebsees vorgeschlagen. Er wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl 

an. 

3. Als Kassenwart wurde Max Weiser vorgeschlagen. Es gab keine weiteren Vorschläge. Er 

wurde einstimmig zwei Jahre gewählt und nahm die Wahl an. 

4. Als Sportwart wurde Julan Vicente Ebers zur Wiederwahl vorgeschlagen. Es gab keine 

weiteren Vorschläge. Er wurde einstimmig zwei Jahre gewählt und nahm die Wahl an. 

5. Als Jugendwart wurde Arne Hornig zur Wiederwahl vorgeschlagen. Es gab keine weiteren 

Vorschläge. Er wurde einstimmig zwei Jahre gewählt und nahm die Wahl an. 

6. Als Medienbeauftragte wurde Lucy Schroers vorgeschlagen. Es gab keine weiteren 

Vorschläge. Sie wurde einstimmig zwei Jahre gewählt und nahm die Wahl an. 

7. Als Kassenprüfer wurde Kai Janßen zur Wiederwahl vorgeschlagen. Es gab keine weiteren 

Vorschläge. Er wurde einstimmig zwei Jahre gewählt und nahm die Wahl an. 

8. Als Beisitzer wurden Benjamin Tzschoppe, Janince Schlenski und Sarah-Jane Verhülsdonk 

vorgeschlagen. Es gab keine weiteren Vorschläge. Alle wurden einstimmig für ein Jahr 

gewählt und nahmen die Wahl an. 

 

Top 6 Beitragsreform 

 

Der Abteilungsleiter erläuterte und begründete die Anpassung der Beiträge wie folgt: 

− Zusatzbeitrag ist Umsatzsteuerpflichtig 

− Allgemeine Inflation drückt die Kosten in die Höhe 

− Gute Trainingsqualität (Unser Anspruch!) kostet Geld 

− Wareneinsatz für Cafeteria wird höher – Spenden aufgrund der Inflation nicht mehr so üppig 

wie vorher 

− Zahlungen an den Badminton Landesverband haben sich verdoppelt 

− Beitragsreform soll einen Puffer aufbauen 

− Neuer Beitrag mit anderen Vereinen konkurrenzfähig 

− Letzte Beitragserhöhung 2023 kam ausschließlich vom Hauptverein!  

4€ werden vom HV einbehalten. 

− Der Vorstand hält sein Versprechen! Keine Mitgliedsbeiträge fließen in die erste 

Mannschaft! 

 

 

Folgende Anpassung wurden einstimmig mit Wirkung zum 01.07.2024 beschlossen: 

 

• Erhöhung von 16,50€ auf 20,00€ (inkl. 4€ für den Hauptverein) 

• Zusatzbeitrag der „Leistungskinder“ wird von 9€ auf 12€ erhöht 

• Beitrag für Leistungsgeschwister erhöht sich von 4€ auf 6€ 

• Erhöhung soll zum 01.07.2024 in Kraft treten 

 



 

 

Top 7 Verschiedenes 

 

Umgang mit Ordnungsgeldern: 

− gemeldete Teilnehmer an Turnieren zahlen die Teilnahmegebühr selber, wenn sie dem 

Turnier schuldhaft fernbleiben 

− Ordnungsgeld für falsche oder zu spät erfolgte Meldungen/Ergebnisse bei 

Meisterschaftsspielen trägt die Mannschaft selber  

 

Ukraine-Tage: 

− in Zusammenarbeit mit dem LSB sollen Schnuppertage für geflüchtete Kinder angeboten 

werden. Hier soll die Integration dieser Kinder durch den Sport gefördert werden 

− Planung sind bis zu 4 Tage im Jahr (quartalsweise) 

− Es erfolgt hierfür eine Unterstützung durch den LSB 

 

Jubilare: 

 

Vier Mitglieder wurden 20 Jahre Vereinszugehörigkeit geehrt 

Vier Mitglieder wurden 10 Jahre Vereinszugehörigkeit geehrt 

 

Es gab keine weiteren Wortmeldungen 

 

 

Die Veranstaltung endete um 20 Uhr. 


